
第１回ガバナー諮問委員会 

 今期初のガバナー諮問委員会がホテル三浦華園で７月３１日に行われまし

た。 

 林ＺＣＰ・三戸部ゾーン委員からの報告と審議事項など重要な問題について

審議致しました。１回目と言う事で、報告事項が多かったのですが、今期の方

向性が示され会員増強の関係では、賛助会員を増やそうといった話が出ていま

す。 

 昨年度は家族会員の増強でしたので、ずいぶ変わったと感じますが、毎年ガ

バナーが変われば方向性も変わる事は１年交代の役員であり仕方ない事でしょ

う。 

 いずれにしても会員増強問題は、地方都市のクラブとしては避けて通れない

事です。 

 懇親会では、全員による自己紹介が行われ盛会の内に終了いたしました。 

林 孝幸ＺＣＰ（左）と三戸部ゾーン委員（右） 閉会のローア 

【報告 ＰＲ委員長 中島】 


